

# 7 Take-Away's zum Postulat der Loretto Gemeinschaft

## Was ist das Postulat in der Loretto Gemeinschaft?

Das Postulat ist eine Chance, die Loretto Gemeinschaft kennen zu lernen. In dieser Zeit, die von Anfang Oktober bis Ende August dauert, hast du die Möglichkeit, mit uns gemeinsam zu prüfen, ob die Loretto Gemeinschaft für dich deine kirchlich-spirituelle Heimat sein kann. Die Anmeldung dazu läuft bis 1. September über einen Link, den dir dein Regionalleiter (s.u.) zuschickt.

## Was ändert sich für dich in diesem Jahr?

In diesem Jahr bist du eingeladen, am Leben der Loretto Gemeinschaft teilzunehmen.

- Du bist in einer Hausgemeinschaft – dort treffen sich bis zu acht Gemeinschaftsmitglieder und Postulanten, um miteinander zu beten und sich auszutauschen.
- Du bekommst einen "Schutzengel", ein Mitglied aus der Gemeinschaft, das dir in diesem Jahr für deine Fragen und Anliegen bezüglich der Gemeinschaft zur Verfügung steht.
- Du bist eingeladen zum großen Gemeinschaftswochenende im Frühling sowie zu kleineren Gemeinschaftsabenden in Salzburg zu kommen.
- Du bekommst das Loretto Inside (die wichtigsten Loretto Infos) regelmäßig zugeschickt.
- Du bist eingeladen, das empfohlene geistliche Leben eines Gemeinschaftsmitglieds mitzuleben.
- Du erfährst besonders in den drei Postulantentreffen mehr über die Gemeinschaft an sich und die Inhalte des Gemeinschaftsversprechens.
- Du lernst viele neue Geschwister in der Gemeinschaft kennen.

In diesem Jahr versprichst du noch nichts. Das Jahr hilft aber dir und uns gemeinsam zu entscheiden, ob die Loretto Gemeinschaft der richtige Ort für dich ist.

*Das Postulat ist eine Chance, die Loretto Gemeinschaft kennen zu lernen.*

*Das Jahr hilft aber dir und uns gemeinsam zu entscheiden, ob die Loretto Gemeinschaft der richtige Ort für dich ist.*

*Das Gemeinschaftsversprechen legt jeder immer nur für ein Jahr ab.*

*Wenn der HERR dich jedoch wirklich in die Loretto Gemeinschaft ruft, dann darfst du die Fülle erwarten - denn dann wird der HERR hier seine Pläne des Heils mit und an dir verwirklichen.*

### Wie endet das Postulatsjahr?

Spätestens im Sommer führst du mit deinem Regionalleiter oder deinem Schutzengel ein Gespräch, in dem ihr beide gemeinsam bespricht, ob du das Gemeinschaftsversprechen beim österreichweiten Gemeinschaftstreffen Ende August ablegen wirst.

### Für wie lange würdest du das Gemeinschaftsversprechen ablegen?

Das Gemeinschaftsversprechen legt jeder immer nur für ein Jahr ab. Es gibt keine Einschränkung wie oft hintereinander man das Versprechen dann ablegen kann.

### Wie weiß man, ob der Schritt in die Gemeinschaft der richtige Schritt ist?

Überleg einmal, wie du Loretto kennengelernt hast und seit wann du regelmäßig Apostolate (z.B. Gebetskreise, HOME, Familienapostolate, Schulungen, Festivals...) von Loretto besuchst! Vor diesem Hintergrund denke über folgende Fragen nach:

- Fühle ich in meinem Herzen die Sehnsucht, in dieser Gemeinschaft dabei zu sein, um so Gott näher zu kommen?
- Habe ich den Eindruck, dass Gott Loretto verwenden möchte, damit ich auf meinem persönlichen Weg mit Gott wachse?
- Möchte ich mein Herz in einer Hausgemeinschaft vor anderen in aller Klugheit öffnen?
- Sehe ich in der Loretto Gemeinschaft den Ort, an dem ich am Aufbau des Reiches Gottes (entsprechend meines Lebensstandes, meiner Talente und Charismen) mitarbeiten und so der Kirche dienen will?
- Ist mir eine Erneuerung der Kirche in diesem Land ein Anliegen? Ist es mir wichtig, dass an vielen Orten „Räume“ geschaffen werden, an denen Menschen von der Liebe Gottes überrascht werden?

### An wen kannst du dich wenden, wenn du Fragen hast?

Die erste Ansprechperson für dich ist dein Regionalleiter und seine Stellvertreterin.

Für deine Region ist das Christian Berghammer, 0664-4488518, christian.berghammer@loretto.at bzw. Eva Karl, 0680-1152742, eva.karl@loretto.at

### Was bringt dir die Loretto Gemeinschaft?

Diese Frage hören wir immer wieder, sie ist aber falsch gestellt. Warum? Weil eine „Kosten-Nutzen-Rechnung“ vielleicht die richtige Herangehensweise beim Kauf eines Autos, nicht aber bei der Zugehörigkeit zu einer Gemeinschaft ist. Womöglich wird es Zeiten geben, in denen du das Gefühl hast in der Gemeinschaft mehr zu geben als zu bekommen. Wenn der HERR dich jedoch wirklich in die Loretto Gemeinschaft ruft, dann darfst du die Fülle erwarten - denn dann wird der HERR hier seine Pläne des Heils mit und an dir verwirklichen.